

Grußbotschaft des Zentralkomitees  
• an das VIII. Parlament  
der Freien Deutschen Jugend

Liebe Freunde und Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüße ich herzlich alle Delegierten des VIII. Parlaments, die Mitglieder und Funktionäre der Freien Deutschen Jugend, alle Mädchen und Jungen der Deutschen Demokratischen Republik und wünsche Euch Erfolg bei der Meisterung Eurer großen Aufgaben.

Die Leistungen, die die Freie Deutsche Jugend seit ihrem Bestehen und ganz besonders in Vorbereitung unseres Parteitages vollbracht hat, erfüllen uns mit Stolz und großer Freude. Als Erben des Kommunistischen Manifestes habt Ihr Euch der großen politischen und gesellschaftlichen Verantwortung, treuer Helfer und Reserve der Partei der Arbeiterklasse zu sein, stets würdig erwiesen.

Millionen junge Menschen sind durch die Schule des sozialistischen Jugendverbandes gegangen und tragen heute hohe Verantwortung im politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Leben unserer Republik oder schützen im Ehrenkleid der Nationalen Volksarmee die Unantastbarkeit der Grenzen unseres sozialistischen Staates.

Das Verhältnis unserer Partei zur Jugend war immer durch den unerschütterlichen marxistisch-leninistischen Grundsatz bestimmt, der Jugend volles Vertrauen zu schenken und ihr hohe Verantwortung zu übertragen. Die junge Generation hat durch ihre hervorragenden Taten beim Aufbau des Sozialismus die Richtigkeit dieses Grundsatzes anschaulich bewiesen.

Der VII. Parteitag hat Euch, die Erben des Kommunistischen Manifestes, aufgerufen, *fest verbunden mit der Arbeiterklasse den Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik zu vollenden und die wissenschaftlich-technische Revolution zu meistern.*

Junge Bürger unseres Staates heben mit Recht hervor, daß die Be-